

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Centro de Interpretación de la Isla del Soto abrirá a principios de año

El Consistorio adjudica la gestión del edificio por 54.000 euros, el 30% menos respecto al precio de licitación ■ Será un espacio educativo para difundir los recursos naturales

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta acaba de adjudicar la gestión del Centro de Interpretación y Musealización de la Isla del Soto que abrirá sus puertas a principios de año, en un plazo de tres meses. Un edificio en el que se desarrollará un proyecto educativo basado en la Isla del Soto, con la intención de que tanto escolares como vecinos del municipio y de Salamanca puedan aprovechar de forma didáctica los recursos naturales de este entorno y dar a conocer la flora y la fauna autóctonas de este espacio.

El precio de adjudicación de este espacio es de 54.178 euros, lo que supone un 30% menos (unos 30.000 euros) respecto al presupuesto inicial de licitación. Importes que se suman a la inversión realizada por el Consistorio en el centro con obras de climatización, seguridad e instalación eléctrica y conexiones con el fin de adecuarlo para acoger a los visitantes que se espera que acudan a la nueva dotación.

Este proyecto se estructura en dos partes: la primera se centrará en las rutas a realizar por el interior de la isla y la segunda, focalizada en el nuevo Centro de Interpretación de la Isla del Soto como espacio expositivo en el que se muestren los recursos ambientales de la isla.

En cuanto a las rutas interiores, se han diseñado dos itinerarios de distinta duración, destinadas tanto a niños como adultos. Ambas trabajarán la biodiversidad de Isla del Soto, las especies de la flora y la fauna que integran su paisaje, a través de la mirada de distintos cuadros de diferentes épocas y estilos. "La finalidad es educar desde un



El Centro de Interpretación y Musealización de la Isla del Soto abrirá sus puertas en tres meses. | EÑE

Un lugar único para aunar naturaleza, deporte y ocio

El proyecto de recuperación y puesta en valor de la Isla del Soto, llevado a cabo por la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), busca una mirada diferente hacia este espacio natural de casi 12 hectáreas de extensión, donde convivan su aprovechamiento como espacio lúdico, deportivo y de ocio, con la conservación de sus valores paisajísticos y naturales. Todo ello, lo convierte en un lugar único, ya que en la actualidad, el número de poblaciones de España que presentan una isla dentro de su término municipal destinada al uso público es muy reducido. A ello, se une la singularidad del paisaje ribereño, el bosque de galería que forman los brazos del Tormes y la riqueza de especies de flora y fauna que convierten a este espacio natural en un escenario de alta calidad para el disfrute de los vecinos. Este plan ha supuesto la integración de los ríos en la vida cotidiana de Santa Marta para lograr el uso y disfrute de los ciudadanos.

punto de vista integral, donde la ciencia y la pintura se mezclan para generar fidelidad y responsabilidad en la conservación de la Isla y su río", afirman los responsables municipales.

La segunda parte, con el Centro de Interpretación como recurso de reciente creación, presentará un hilo conductor centrado en los usos pasados, presentes y futuros del río Tormes, donde se mezclarán la historia, los mensajes ambientales y las propuestas participativas para el siglo XXI, a través de instalaciones artísticas. Una apuesta en la que se busca la activa participación de los visitantes.

■ VILLAMAYOR

Teatro, música y talleres centran el programa cultural para los fines de semana de invierno

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor y la Asociación de empresarios del municipio 'Impulsa Villamayor' han organizado un programa de actividades para dinamizar y ofrecer actuaciones a los vecinos para disfrutar de un ocio alternativo durante los fines de semana de los meses de invierno.

La programación comenzará el día 18 e incluye teatro, música y talleres de maquillaje y cocina con productos de la tierra y especialidades navideñas. Las actividades se desarrollarán en la Casa de la Cultura Municipal Antonio Gamoneda, que el Consistorio cede para la realización de esta iniciativa que pretende fomentar la participación ciudadana y estrechar la convivencia vecinal y disfrutar de los fines de semana con una oferta lúdica y cultural diferente sin salir del municipio.

■ VILLARES

Las familias recibirán las becas municipales de libros a final de año

El Ayuntamiento de Villares de la Reina pretende abonar las ayudas municipales concedidas para la adquisición de libros de texto y material escolar a las familias beneficiarias antes de final de año, una vez finalizado el plazo de presentación de solicitudes. Esta subvención, para la que el Consistorio destina una partida de 30.000 euros, con el fin de ayudar a paliar los gastos que se generan al comienzo de cada curso escolar, varía de 90 a 130 euros por niño, en función de los requisitos establecidos. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La renovación del firme garantiza la seguridad vial en el acceso principal al municipio

La avenida de Salamanca concentra el mayor volumen de tráfico

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada está procediendo estos días al arreglo del firme en diferentes puntos de la avenida de Salamanca, una de las vías principales de acceso al municipio, a las urbanizaciones y a los polígonos industriales y que concentra la mayor parte del tráfico que se incorpora al municipio desde la variante suroeste.

En esta actuación, en la que el Ayuntamiento realiza una inversión de 4.000 euros, pretende mejorar el estado del pavimento de las calles y los viales de acceso al municipio, para mejorar la circulación y facilitar el tránsito de los conductores. En este sentido, los responsables municipales aseguran que se trata de una inversión mínima, pero que supone una actuación importante por

el elevado volumen de vehículos que cruzan a diario por esta arteria.

La renovación del firme supone una mejora sustancial dado que se trata de la entrada principal al municipio. Estos trabajos completan las actuaciones llevadas a cabo de forma periódica por el Consistorio para mejorar la accesibilidad y garantizar la seguridad de los peatones.



Los operarios en la renovación del firme en la avenida de Salamanca. | EÑE